

第4号 2005/09/03



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

ハワイに行ってきました。日本語が通じるよという母の言葉を胸に、初めてのハワイでした。確かに、日本人観光客がよく行くお店には、日本語が話せる人がいます。でも間違えなくアメリカ合衆国の50番目の州でした。基本的に英語で話し（当たり前だが）たまに現地の言葉（アロハ、マハロ等）が聞こえるそんな環境でした。世界中の観光客が集っており、中国語や韓国語、スペイン語が聞こえてきました。韓国料理店で韓国語を話す人もいれば、見た目は全く同じなのに、台湾出身の人もいました。その人には全く韓国語は通じません。アメリカを代表するような出来事だなーと思いました。ヒッポ的な出会いは特にありませんでしたが、とっても住みやすい素敵な土地でした。

そんなハワイでも跳弥斗のことばにとってはとても刺激的な所だったかも知れません。Hello, Bye-bye や sitdown, blue, green, moon などアメリカでゲットした単語が結構あつたりします。彼は今、すごい勢いで言葉を学習しています。自分やさんちゃんが言った言葉をすぐ口に出してメタ活します。ファミリーでもみんなの真似をしてくれればとそんな風に思います。

みんなはどんな夏休みを過ごしましたか？夏は終わりますが、ハワイの風を胸にふあみりーが盛り上がりが盛り上がれば幸いです。今でもお風呂で聞いている CD は英語です。

英語は最も身近な言語。でもふあみりーではちょっと遠い言語。

そんな思いが自分の中から消えるといいなー。

P.S: メーリングリストに参加したい方は自分でメールアドレスをご連絡ください。すぐに登録します。もうすぐ500通を突破しそうです。(>_<)/

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582 (dai@masterkey.co.jp)

Tel&Fax： 076-262-0148

